

HABLAN LOS EMPRESARIOS...

Dr. Juan Martín Oneto Gaona, presidente de la Unión Industrial Argentina (UIA):

"El país vive las primera etapas de un proceso de ordenamiento y modernización... ha tenido comienzo efectivo, sin duda alguna, al producirse la revolución de junio del año pasado y al ponerse en marcha los distintos mecanismos destinados a lograr el cumplimiento de los grandes objetivos proclamados por el gobierno nacional".

Manuel Fontecha Morales, presidente de la Acción Coordinadora de las Instituciones Empresarias Libres (ACIEL):

"No es decir falsedades sino hablar con el lenguaje de la verdad, afirmar que hemos recobrado la confianza y recuperado la fe con el nuevo gobierno. Otro clima vive el país. Aunque nos preocupemos por el pasado, nos interesa más el porvenir. Se constata la decidida voluntad de superación. El orden se ha restablecido por la decisión de un pueblo sano que ha resuelto preservar el estilo de vida cristiano y democrático que los argentinos heredamos y queremos perpetuar".

Cesar S. Vázquez, secretario general de la Asociación Cristiana de Dirigentes de Empresa (ACDE):

"El conjunto de medidas económico-financieras adoptadas recientemente por el gobierno nacional conforma un programa coherente y orgánico para atacar en profundidad el agudo problema de nuestras estructuras económicas y las causas del deterioro progresivo que se viene produciendo desde hace muchos años".

Dr. Francisco A. Soldati, presidente de la Cía. Italo Argentina de Electricidad (CIADE):

"A pesar de los contratiempos de los últimos años, los argentinos siguieron confiando en que se produciría en algún momento propicio

el anhelado desarrollo del país. Es por ello, que los lineamientos de la política económica y social del gobierno del general Onganía ha despertado mucho interés en los más variados ambientes internos y también del exterior, pues abarca un conjunto coherente de medidas monetarias, presupuestarias, impositivas y una política de ingresos y de buena administración que debieran sacar, en tiempo relativamente breve, a la Argentina, de un largo período de estancamiento y frustración".

Robert M. Fraser, presidente de la Fábrica Argentina de Alpargatas SAIC:

"Alpargatas tiene completa confianza en los esfuerzos que están desarrollando las presentes autoridades para estabilizar la economía y echar las bases para el desarrollo saludable y el establecimiento del orden dentro del marco de la libre empresa. Confiamos también y esperamos que las medidas ya adoptadas sean complementadas por otras que hagan un éxito del programa actual",

Ing. Edgardo Alberti, director de ventas industriales de John Deere Argentina SAIC:

"La Argentina ofrece un mercado potencial extraordinario, y si bien en estas circunstancias las disponibilidades económicas no son satisfactorias, existe la seguridad de que no bien se superen algunos problemas existentes, el campo y la industria evolucionarán notablemente".

Revista Progreso, agosto de 1967.

PROYECTOS ENERGÉTICOS... E IDEOLOGÍA

Los tironeos diplomáticos con la URSS por unos bultos que transportó el buque Mityurinsk sólo sirvieron para abrir especulaciones sobre su contenido y sus fines y conocer además que la Argentina ya había comenzado a tener una balanza comercial favorable en más de u\$s 100 millones con los soviéticos, cifra que sólo era superada en esos momentos por el MCE. Con el correr del tiempo veremos cómo crecen nuestros saldos favorables con el mundo comunista y, por el contrario, cómo se ahondan las diferencias con el mundo occidental, incluido el MCE.

La URSS había mostrado gran interés en las obras del Chocón y para ello se vinculó con la